



*La reforma electoral que pretende AMLO tiene el propósito de poner las elecciones en sus manos, convirtiéndose en juez y parte del proceso.*

**MANUEL  
J. JÁUREGUI**

## Falsa bandera

**L**o que acaba de iniciar en la Cámara Baja (muy Baja), el “análisis” de la reforma electoral propuesta por el Poder Ejecutivo, es lo que se conoce como una “Operación de Falsa Bandera”. Es decir, se iza una bandera para impulsar cierta operación que sirve sólo de pretexto, pues lo que realmente se busca **NO ES** lo que la bandera indica, sino algo siniestro.

Ejemplo: Putin invade Ucrania “para sacar a los nazis del poder”, ello cuando lo que realmente quiere es **ANEXAR** a Ucrania para evitar que se una a la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), hecho que debilitaría a Rusia.

El Gobierno federal encabezado por el Presidente López argumenta que la reforma electoral tiene como propósito democratizar al INE y **REDUCIR EL COSTO** de la democracia en México. ¡Pamplinas!

Lo que el señor realmente quiere es quitarle la **AUTONOMÍA** al INE y convertir a Morena en el partido dominante con el 75 por ciento de los votos en la Cámara de Diputados y con el INE con-

trolado por Morena, al igual que el Tribunal Electoral.

En cuanto a la “reducción del costo”, es ootro embuste: con lo que está gastando el régimen en la refinería de Dos Bocas, que no refina nada aún, se podría mantener al INE actual por **DÉCADAS**. Eliminar pluris es para darle más fuerza al voto duro de Morena, **EXCLUYENDO** a los partidos chicos. Y el rollo ese de “democratizar”, dejando que el pueblo “sabio y bueno” **ELIJA** a Magistrados y Consejeros, resulta ser una ruina y **PINOCHESCA** maniobra para encubrir una operación de usurpación electoral en la que el partido con más dinero, con más recursos y apoyado por los Gobiernos locales que domina movilice a sus adeptos instruyéndolos por quién votar en listas con –literalmente– cientos de nombres todos **DESCONOCIDOS** para el pueblo. El resultado será que los Magistrados electorales y los Consejeros del INE los **IMPONDRÁ** Morena.

Este tipo de maniobras mañosas de falsa bandera viene de países como Venezuela y Bolivia, donde se hizo lo que

pretende realizar ahora el titular del Ejecutivo y sus acólitos. (Ésos que dicen que “no acuden a eventos fifis” como el Gran Premio de México, pero que brincan como niñas preparatorias para tomarse la “selfie” con el piloto de la FI, Sergio Pérez).

No les quepa la menor duda, estimados lectores, la reforma electoral que pretende el señor López no tiene otro propósito más que poner las elecciones en **SUS MANOS**, convirtiéndose en juez y parte del proceso. Pretende **ACABAR** con más de **DOS DÉCADAS** de contar en México con un IFE autónomo, primero, y ahora con el INE, que han culminado una lucha de siete décadas por acabar con la hegemonía absoluta del PRI en México y tornar en realidad los procesos democráticos que dieron paso a la alternancia, e incluso a la llegada de Morena y el señor López al poder.

El señor López pretende **REGRESAR** a México a la dictadura “revolucionaria”, sólo que en lugar de tener como **VERDUGO** al PRI, tendremos a su engendro, Morena.



La propuesta del Ejecutivo, tomada como consigna por los legisladores, pretende ELIMINAR a los plurinominales, reducir el número de Diputados y Senadores, lo cual incrementa el PESO PORCENTUAL de Morena en el Congreso y REDUCE el poder de la oposición, lo cual haría posible CUALQUIER REFORMA CONSTITUCIONAL, incluyendo la reelección u otra aberración que se les ocurra. Y al mismo tiempo, quitándole al INE actual su independencia y autonomía.

De concretarse esta “Operación de Falsa Bandera”, es del todo posible que las fiestas decembrinas del 2022 sean las ÚLTIMAS que celebremos los mexicanos bajo un régimen democrático. No exageramos al afirmar que el FUTURO de México está en juego, hoy, hoy, hoy.

De las maniobras que ha intentado el señor López para convertirse en Emperador de México, ésta es la más peligrosa. Este señor y sus mancebos harán hasta lo imposible para salirse con la suya y emplearán todos los trucos SUCIOS para dividir a la oposición, incluyendo la habida entre ellos mismos.

Ya vieron cómo Layda Sansores (incondicional del Tlatoani) amenazó al Senador Ricardo Monreal con “exhibir unas grabaciones” (como lo hizo con Alito), con lo cual lo que pretenden tanto titere como titiritero es “doblar” a Monreal para que manipule el Senado y logre los votos de la reforma “sin cambiar ni una coma”.

Tenían TODA la razón quienes en el 2006 advirtieron que López “es un peligro para México”.